

revistaverano

Nuevas formas de vender música

Las estrellas se reinventan para conquistar al público **PÁGINAS 27 A 29**



Oriol Maspons, adiós a aquella Barcelona

El fotógrafo de la 'gauche divine' fallece a los 84 años **PÁGINAS 30 Y 31**



La última comida de Juan Mari Arzak

El chef se confiesa en una 'conversación bárbara' **PÁGINA 33**

Líderes del PP plantean cambios profundos tras el 'caso Bárcenas'

Cascos y Arenas declaran hoy como testigos ante el juez Ruz

FRANCESCO MANETTO
Madrid

La profunda crisis de credibilidad que sufre el PP a cuenta del caso Bárcenas, la mayor de su historia; las últimas encuestas, que registran un deterioro imparable de su

imagen, y la instrucción judicial abierta por supuesta financiación ilegal, que obligará a testificar a partir de hoy a tres secretarios generales de la formación, han llevado a numerosos dirigentes a defender internamente una renovación a fondo y urgente, según altos cargos del partido y del Gobierno consultados por EL PAÍS.

Un sector plantea que de esa profunda renovación solo debe salvarse Rajoy, líder del partido y, a la vez, presidente del Ejecutivo, en un momento donde hay que preservar la estabilidad del Gobierno por interés de España. Este sector defiende que la actual secretaria general, Dolores de Cospedal, presidenta de Castilla-La Mancha, debería también dejar su cargo, dado que ha quedado salpicada por las anotaciones de Bárcenas, que ella niega. Otro grupo, también partidario de hacer cambios para responder a los efectos del caso Bárcenas, sugiere que la renovación debe ser menos radical y propone mantener a Cospedal al frente del partido dado que su vinculación con el exterior es inexistente. Rajoy tiene la última palabra. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 20**

La UE enfría la exención de visado para colombianos y peruanos

LUIS DONCEL, Bruselas

Bruselas no tratará hasta 2014 la petición española para retirar la exigencia de visado a colombianos y peruanos, que soportan esta restricción al viajar a Europa desde 2001. La Comisión Europea aclaró que la lista de países a los que se les retirará esta obligación no incluye por ahora ni a Perú ni a Colombia, según fuentes comunitarias. **PÁGINA 11**

México lanza la apertura de su energía al capital privado

S. CAMARENA / S. CORONA
México

En la mayor reforma económica de su mandato, el presidente Enrique Peña Nieto propuso ayer una enmienda constitucional para abrir al capital privado internacional y de México el estratégico sector de la energía, controlado por el Estado desde 1938. **PÁGINA 2**



CARRASCO RAGEL (EFE)

Una flota de balsas hinchables cruza el Estrecho

Las pateras, ahora balsas neumáticas muy frágiles, vuelven al Estrecho cargadas de inmigrantes que huyen del hambre. Casi 200 personas han sido

rescatadas desde el viernes. En la zona de Tarifa se ha cuadruplicado el número de llegadas de sin papeles respecto al año pasado. **PÁGINA 12**

Cameron medita acciones legales "sin precedentes" por Gibraltar

Exteriores responde que los controles son "irrenunciables"

W. OPPENHEIMER, Londres

El Gobierno británico escaló ayer un peldaño en la crisis diplomática por Gibraltar al anunciar que prepara "acciones legales sin precedentes" entre socios de la

Unión Europea por el incremento de controles en la Verja. Es su respuesta a los anuncios de España de que estudia tomar medidas legales contra el Peñón y llevar el asunto a foros internacionales como la ONU. "El primer ministro

está muy decepcionado por el hecho de que España no haya suprimido este fin de semana los controles adicionales en la frontera". El Ministerio de Exteriores replicó que los controles son "irrenunciables". **PÁGINAS 8 Y 9**

El calentamiento global se alía con China

Pekín envía su primer barco mercante a Europa a través del estrecho de Bering

JOSE REINOSO, Pekín

El cambio climático ha abierto una nueva ruta comercial que China está decidida a explorar. El pasado jueves envió su primer barco mercante a Europa a través del estrecho de Bering, trayecto transitable unos cuatro meses al año desde finales de julio, que evita la

potencial inestabilidad del canal de Suez y es, además, más corto. Los expertos chinos prevén que el 20% de las exportaciones del país asiático vayan por esta vía en 2020. Otros analistas son más cautos y advierten de que pasarán años hasta que esta ruta sea viable y una alternativa real al canal de Suez. **PÁGINA 24**

Lo mejor de **milanuncios** no es que sea **GRATIS**
2.000.000 visitas/día
milanuncios.com
La mayor web de anuncios: coches pisos empleo contactos mascotas ordenadores televisores móviles motos aficiones deportes moda barcos traspasos perros relojes joyas charla quads videojuegos fotografía instrumentos musicales locales muebles